Collectif "Espoirs et Résistances en Comminges & territoires voisins"



Nous sommes un collectif de citoyen-nes, appartenant ou pas à différentes organisations (associations, syndicats, autres collectifs, partis,,,).

Nous voyons que les crises sociale, démocratique, et écologique s'accélèrent, que les biens communs, les équipements sociaux et les services publics, gages de cohésion parmi la population, sont dégradés depuis plusieurs décennies, tout particulièrement en milieu rural. L'extrême-droite, désormais premier parti en France en nombre de députés et de suffrages exprimés, est aux portes du pouvoir. Nous n'avons plus le temps d'attendre que nos institutions, malmenées et défaillantes, y répondent. C'est à nous de poser dans le paysage les solidarités concrètes, les droits nouveaux, les alternatives réelles au système qui nous maltraite.

Face à ces menaces, nous étions une centaine réuni-es spontanément les 24 juin et 1^{er} juillet. Pendant la campagne des dernières élections législatives, partout où cela était possible, nous avons fait masse dans les rues, nous sommes allé.e.s, dans nos territoires à la rencontre des indécis-es pour les convaincre de voter contre l'extrême-droite.

Nous nous sommes également réuni-es à deux reprises après les élections. À présent, nous devons nous organiser à la fois sur le long terme, mais aussi face aux urgences à venir, pour continuer à analyser et à combattre toute forme d'oppression (racismes et xénophobie, sexisme, régression sociale et destructions environnementales) et mettre toute notre énergie pour inverser la tendance : nous voulons promouvoir une société plus juste, solidaire, apaisée et pleinement démocratique, respectueuse de tous les humains et de la Nature.

Pour cela, nous souhaitons lancer des assemblées conviviales qui rassemblent largement, afin d'amplifier les résistances, de gagner des luttes pour nos revendications, d'organiser le soutien mutuel, d'accroître notre résilience, et de regagner les électeurs absents ou égarés par la démagogie de l'extrême-droite. Au-delà de ce que le Nouveau Front Populaire propose , nous devons ancrer réellement dans nos territoires les valeurs qui nous rassemblent : justice, humanisme, tolérance, dignité, respect.

Ainsi nous répondons également à l'appel national lancé le 11 juillet par un collectif d'associations (« Construisons des territoires en résistance ! »)¹ et à l'appel départemental (« En Haute-Garonne, faisons front ! ») d'un ensemble d'organisations²...

Afin d'amplifier le mouvement et d'avancer concrètement dans la préparation de nouvelles initiatives, nous vous invitons à une assemblée générale après la manifestation intersyndicale du mardi 1^{er} octobre à Saint-Gaudens à la Maison des Syndicats (6 avenue du Maréchal Foch).

Rejoignez-nous! Pour s'abonner à la liste de diffusion et d'échanges du collectif : https://framagroupes.org/sympa/subscribe/resistances-en-comminges

^{1 :} https://resistanceslocales.org/appel-territoires-en-resistance

^{2 :} https://fsu31.org/IMG/pdf/en haute-garonne faisons front .pdf